



## Vereinspower!

## Beratung und Coaching für Wiesbadener Vereine und Initiativen

Schon bisher konnten Sie zu vielen wichtigen Themen die hilfreichen und kostenfreien BürgerKolleg-Seminare besuchen – und das wird auch so bleiben (Angebote siehe www.buergerkolleg.de). Was jetzt noch hinzukommt: Für besondere Herausforderungen des Vereins gibt es ab sofort eine auf Ihren Verein zugeschnittene Vereinsberatung in Wiesbaden! In einer professionellen Begleitung, die auf Ihren Bedarf zugeschnitten ist, bekommen Sie die Chance, Ihren Verein in der Praxis neu auszurichten und auf eine nächste Entwicklungsstufe zu heben. Zum Beispiel:

- > Sie sind eine junge Initiative und voller Tatendrang und möchten einen formellen Verein gründen?
- > Sie stehen vor einer grundlegenden Herausforderung im Verein, z.B. wollen Sie sich für die kommenden Jahre strategisch neu aufstellen, eine größere Öffentlichkeit erreichen oder dauerhaft mehr Geld beschaffen?
- ➤ Ihr Verein befindet sich im Umbruch z.B. geht es darum, Mitstreiter einer jüngeren Generation für den Vorstand und andere Verantwortungspositionen zu gewinnen?
- Sie möchten Ihren Verein von Blockaden befreien und ihn aufblühen lassen?

Der Prozess durchläuft vier Phasen: Vorklärung (mit E-Lotsen), Inhouse-Workshop (mit BürgerKolleg), Implementierung (begleitet durch E-Lotsen) und Nachschau (mit E-Lotsen und BürgerKolleg).

Wenn Sie vor grundlegenden Herausforderungen stehen und in Ihrem Verein die Bereitschaft besteht, als Team gemeinsam auch Zeit und Kraft in einen solchen Prozess zu investieren, dann wenden Sie sich bitte mit möglichst aussagekräftigen Infos an:

**Engagement-Lotsen:** 

Günther Henss quentherhenss@elotsen-wiesbaden.de 0171-7575975

BürgerKolleg:

Kris Kunst kunst@buergerkolleg.de 0163-6297138

Vereinspower! ist ein gemeinsames Angebot der Engagement-Lotsen Wiesbaden und des BürgerKollegs Wiesbaden Das BürgerKolleg der Wiesbaden Stiftung wird unterstützt von



